



Firmenporträt: Weingroßhandlung Rüsing

im Dezember 2013

Wein im großen Stil



Grüner Veltliner aus der Wachau, Mosel-Riesling, Grand Cru aus dem Bordeaux oder doch einen Chateauf-du-Pape? Bei der Weingroßhandlung Rüsing findet jeder Geschmack den passenden Tropfen. Seit nunmehr zehn Jahren ist das Unternehmen in Bergisch Gladbach ansässig. Über 20 Jahre Berufserfahrung brachte der Inhaber Klaus Rüsing mit, als er sich 2003 in seiner alten Heimatstadt selbständig machte.

Schulung von Personal und Sommeliers

Der Fokus liegt auf der Belieferung von Gastronomie und Veranstaltungen sowie dem Verkauf über das Internet. In Bergisch Gladbach ist die Weingroßhandlung Rüsing sprichwörtlich in aller Munde: Seit Jahren beliefert Rüsing die Gastronomen der Umgebung mit Weinen. Zu den Kunden zählen auch die Sternrestaurants in Bensberg und Lerbach. Nicht nur die hochklassige Gastronomie im Umkreis bekommt bei Rüsing alles aus einer Hand: Neben der Beratung und Auswahl der Weine stellt er auch komplette Weinkarten zusammen. Zum Gesamtpaket gehört bei Klaus Rüsing sogar die Schulung des Personals. Dabei werden den Mitarbeitern im Service Weinauswahl und Geschmack nahegebracht. Ziel ist die fundierte Bedienung der Gäste. Dies gilt auch für Sommeliers, bei denen Rüsing auf eine praxisnahe Schulung setzt. Die bereits ausgebildeten „Weinkellner“ erfahren von ihm dabei viele Details zu Weinen und den Anbauregionen. Denn das Weinhaus Rüsing steht in engem Kontakt zu den renommiertesten Winzern und kann Informationen aus erster Hand weitergeben. Aus dieser Leidenschaft zum Wein ist auch das Angebot für Weinproben zu bestimmten Themen entstanden. Bis zu zehn Personen können auf Anfrage an einer Weinschulung teilnehmen, Weine aus aller Welt verkosten und sich über deren Besonderheiten informieren. Das Know-how kommt vom Inhaber direkt. Selbst international ist Klaus Rüsing für Weinkritiken gefragt.

Viel Service um den Wein

Von der Hochzeit über die Karnevalssitzung bis zum Firmenjubiläum – bei Rüsing kommt alles aus einer Hand. Neben den edlen Tropfen bietet das Haus auch das vollständige Equipment an Theke, Gläsern und Dekorationen. „Wir können aus einer Halle einen Festsaal machen“, so Rüsing. Ein weiterer Schwerpunkt

der Weingroßhandlung ist der Internethandel. Hier hat der Kunde die Auswahl zwischen ca. 5.000 Weinen – ein kaum zu überbietendes Angebot. Bei aller Digitalisierung und obwohl die Weingroßhandlung Rüsing kein Ladengeschäft betreibt – hier kommt kein Kunde zu kurz: „Wenn jemand auf meinen Hof kommt, bekommt er immer Wein!“

Firmenkontakt:

Klaus Rüsing Weingroßhandlung
Hermann-Löns-Straße 36
51469 Bergisch Gladbach

Impressum:

Stadtentwicklungsbetrieb Bergisch Gladbach – AöR (SEB)
Anstalt öffentlichen Rechts
Wilhelm-Wagener-Platz
51429 Bergisch Gladbach

Tel. 02202 14-1232, Fax 02202 14-1272
E-Mail: wirtschaftsfoerderung@bergischgladbach.de
Internet: www.seb-gl.de

Vorstand: Bernd Martmann
Handelsregister: HRA 28221, Amtsgericht Köln
USt-IdNr.: 275528530

Redaktion:
Alpha & Omega Public Relations, www.aopr.de
SEB Jonas Geist (j.geist@seb-gl.de)